



Pour l'humour de Dieu...

En cette fin d'année, je vous propose un peu d'humour qui fait du bien, de la part d'un certain Père Spicace, ancien curé de la paroisse...

Après l'accident de l'abbé Quille à AUNEAU, on alla chercher le père Manganate et le médecin du village. Leurs efforts furent vains et celui-ci décéda peu après, pour finalement organiser l'enterrement dès le lendemain.

Chacun fut appelé à l'office par les cloches du père Sonnage. Sur une musique de l'abbé Thoven, et les chants interprétés par l'abbé Nabar et l'abbé Bilove la messe fut célébrée avec beaucoup d'émotion. Le père Ocquet chargé du sermon en l'absence de chaire, monta sur les épaules du père Choir.

À la fin de la cérémonie, le père Cepteur fit une quête dont les offrandes furent confiées à notre frère africain l'abbé N'Pé. Après la messe, la discussion s'engagea pour le transport de la bière. L'abbé Canne et l'abbé Trave, voulaient passer par les champs entre AUNAY et SAINVILLE. Le père Nicieux en profitait pour semer le trouble dans les cerveaux lents.

Comme à l'accoutumée, l'abbé Taillère se chargea de transporter le corps du défunt. Devant la tombe creusée par le père Forateur et en l'absence du Père Missionnaire, l'abbé Nédiction donna l'absolution. Il faut vous dire que le père Peinard quant à lui, reste béatement les bras croisés devant la crèche de l'abbé Thléhem.

La Mère Cédés, du couvent, présente pour l'occasion, fermait la marche en compagnie du père Igor et de l'abbé Cédaira qui psalmodiait pour accompagner son ami aux portes du paradis.

À peine arrivés, le père Sy et l'abbé Chamelle préparèrent un bon repas sur une recette du Saint Doux. Le père Nod et le père Collateur servirent à boire pour faire oublier que la vie est une maladie mortelle qui finit mal. Voilà mon cher père Pétuel, vous savez tout et nous vous embrassons.

Bel été, l'abbé CANNE

MESSES DOMINICALES

14^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 5 juillet **18h30 – BÉVILLE – Grotte Saint-Martin**

Dimanche 6 juillet 10h30 – AUNEAU

15^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 12 juillet 18h30 – OUARVILLE

Dimanche 13 juillet 10h30 – AUNEAU

16^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 19 juillet 18h30 – OUARVILLE

Dimanche 20 juillet 10h30 – AUNEAU

17^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 26 juillet 18h30 - OUARVILLE

Dimanche 27 juillet **11h00 – Messe à Saint-Rémy d'AUNEAU**

18^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 02 août 18h30 - VIABON

Dimanche 03 août **09h00 - AUNEAU**

19^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 9 août 18h30 - VIABON

Dimanche 10 août 10h30 – AUNEAU

Fête de l'Assomption

Vendredi 15 août 10h30 – AUNEAU

20^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 16 août 18h30 – VIABON

Dimanche 17 août 10h30 – AUNEAU

21^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 23 août 18h30 – VIABON

Dimanche 24 août 10h30 – AUNEAU

22^e dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 30 août 18h30 – VOISE

Dimanche 31 août 10h30 – **Messe à Saint-Rémy d'AUNEAU**

Adoration

Vendredi 15 août à 09h30 permanence d'écoute et de confession

Chaque dimanche au couvent de SAINVILLE

de 18h à 19h suivi des vêpres.

Chaque mardi au couvent de SAINVILLE de 16h à 18h.

Rosaires

Sainville : jeudi 17 juillet à 14h15 au couvent des sœurs.

Aunay-sous-Auneau : samedi 19 juillet à 16h00 à l'église.

Auneau : lundi 21 juillet à 14h30 chez Madame Legrand.

(Pas de réunion en août)

Ils ont été baptisés

Alysson GOURBIN – AUNAY-SOUS-AUNEAU

Hugo CHABOCHE - AUNEAU

Louise PIERRE – BÉVILLE-LE-COMTE

Taylor FILS-ROULIN - CHATENAY

Nathan QUEHAN – LE-GUÉ-DE-LONGROI

Laurie QUEHAN - LE-GUÉ-DE-LONGROI

Maxence QUEHAN – LE-GUÉ-DE-LONGROI

Jade CONTE MERCHAT – UMPEAU

Adrianna DEPLANQUE – BÉVILLE-LE-COMTE

Eléonore GROUE - MAISONS

Owen RONSEaux – AUNAY-SOUS-AUNEAU

Ethan RONSEaux – AUNAY-SOUS-AUNEAU

Lya PIRES – AUNAY-SOUS-AUNEAU

Selena DA VEIGA PEREIRA - AUNEAU

Pablo DA VEIGA PEREIRA - AUNEAU

Ils se sont dit « oui »

24 mai : Dylan TROKAY & Laila FORTAILLIER

24 mai : Brice PERCHERON & Constance HALLAY

31 mai : Fabien DURIEZ & Julie MANGIN

07 juin : Charles CHENU & Maud GUYOT

07 juin : Patrice PLOUVIER & Céline THIERRY

07 juin : Morgan FEAT & Laura LE FLOCH

14 juin : Julien PARENT & Ophélie DUVAL

21 juin : Clément CANO & Cyrielle BESSE

21 juin : Benoît RAULET & Amandine BRANCHU

Ils nous ont quittés

Raymonde MERY	Josiane LOTELLIER	Antoinette METROUH
Joëlle DEZE	Béatrice POISSON	Ginette LOURY
Philippe GUILLOUX	Colette VACHER	

Se préparer aux sacrements pour devenir chrétien, c'est possible à tous les âges...

Vous souhaitez découvrir la foi chrétienne et entrer dans l'Église par le baptême, recevoir l'Esprit Saint par la confirmation et recevoir le Corps du Christ dans la communion...

Vous n'avez jamais reçu le baptême mais vous avez croisé le chemin de Jésus et de l'Église, le catéchuménat des adultes est là pour vous accompagner dans votre démarche.

Dans la paroisse bienheureuse Marie Poussepin, une équipe est constituée d'un diacre, de plusieurs paroissiens accompagnateurs et des candidats au baptême des adultes. Cette équipe se réunit régulièrement afin de découvrir le message de Jésus dans l'Évangile, de partager sur l'expérience de foi et se préparer à entrer dans l'Église.

Cette équipe permet aussi à ceux qui veulent initier une vie chrétienne de ne pas être isolé mais de recevoir des frères et des sœurs capables de répondre aux questions et d'accompagner les différentes étapes de la vie spirituelle.

Dans notre paroisse, les catéchumènes mais aussi les personnes qui ont été baptisées enfant n'ont jamais suivi de catéchisme se réunissent une à deux fois par mois à AUNEAU autour de la Parole de Dieu lue et étudiée en commun, d'un enseignement sur la foi, et d'un temps de prière.

Vous pouvez nous rejoindre dès le mois de septembre.

Pour vous inscrire vous pouvez contactez le diacre Arlindo Gomes au :

06 30 65 35 50 - Arlindogomes143@gmail.com

ou le secrétariat de la paroisse aux jours de permanences à la maison paroissiale 8 rue de Châteaudun 28700 AUNEAU :

09 61 59 25 50 - bsemariepoussepin@diocesechartres.fr